

L'ONU met en garde sur le danger des bombes et des projectiles sans exploser en Syrie



Nations Unies, 14 juillet (RHC)- L'Office de Coordination des Questions Humanitaires des Nations Unies, l'OCHA de son sigle en anglais, a mis l'accent sur le fait que les bombes et les projectiles sans exploser constituent une menace supplémentaire pour les civils syriens touchés par plus de 6 ans de conflit.

Selon l'OCHA, des faits récents confirment le danger que représentent ces engins et l'urgence de les retirer.

« Trois étudiants ont perdu la vie hier à cause de l'explosion d'une mine terrestre dans le village d'Al-Salhiya, dans la province d'Al-Hasakeh, à peine un jour après qu'une autre explosion ait fauché la vie de deux enfants dans le village de Kafr Bsien, au Nord de Damas » -a-t-il signalé-.

L'OCHA a réitéré l'appel lancé par l'ONU à tous les acteurs du conflit à faciliter le retrait de tous les engins explosifs disséminés dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135534-lonu-met-en-garde-sur-le-danger-des-bombes-et-des-projectiles-sans-exploser-en-syrie>



Radio Habana Cuba